

Culmina seminario de rescate y atención de desastres

Escrito por Redacción

Viernes, 11 de Agosto de 2017 15:40 - Última actualización Viernes, 11 de Agosto de 2017 15:50



Un total de 22 miembros de diferentes entidades de apoyo a emergencias de San Andrés, culminaron con éxito este 10 de agosto el 'I Seminario Taller de Rescate en Áreas Confinadas y Atención de Desastres' desarrollado por el Ejército Nacional a través del Batallón de Operaciones Especiales de Aviación.

Este ejercicio académico se desarrolló los días 3, 4, 8, 9 y 10 de agosto, donde personal experto del Ejército, proporcionó a los participantes un amplio entrenamiento en rapel y rescate en áreas confinadas; atención pre hospitalaria; tácticas y procedimientos de rescate; entre otros.

Durante el seminario –con una intensidad horaria de 32 horas– miembros de la Cruz Roja, la Defensa Civil, Bomberos y personal de la Fuerza Pública, intercambiaron conocimientos y habilidades para reaccionar de forma efectiva y generar planes de contingencia para la atención de desastres en el departamento archipiélago.